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Umfrage I

Fühlt ihr euch gut informiert über das, was in der 
Wissenschaft (auch abseits der Physik) passiert?

A  sehr gut            

B  eher gut           

C  teils, teils          

D  eher gering        

E  sehr gering



Umfrage II

Wie informiert ihr euch?

A  Online

B  Zeitung

C  Radio                 

D  Fernsehen            

E  anders



Umfrage III

Habt ihr eine Zeitung abonniert?

Ja

Nein



Wie ich zum Wissenschaftsjournalismus 
gekommen bin

• Jugendredakteurin beim Kölner Stadtanzeiger

• Studium RWTH Aachen Deutsch/Physik/Biologie auf Lehramt

• Redakteurin beim Hochschulradio Aachen

• Praktika bei Kölner Stadtrevue, Deutscher Welle, Frankfurter Allgemeine 
Sonntagszeitung, Die ZEIT

• Freie Mitarbeit Aachener Zeitung

• Redaktionsvolontariat

• Redakteurin im Wissen der ZEIT

ABER: Viele Wege führen ans Ziel!!!



Was fasziniert mich an dem Beruf?

• man darf immer neugierig bleiben

• man lernt immer dazu

• niemals eintönig

• sehr herausfordernd

• vielfältige Berufsaussichten

• kritischer Journalismus ist wichtig für die Demokratie

• man ist an Meinungsbildung und Aufklärung beteiligt

• man darf mal den Besserwisser raushängen lassen ;)
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